



Recursos de Apoyo Comercial

Las empresas en todo Salem, especialmente las pequeñas empresas, se han visto afectadas por los efectos de la pandemia del Coronavirus. La siguiente es una lista de recursos para respaldar su negocio. Agregaremos recursos a medida que nos demos cuenta de ellos. Si desea compartir información sobre un recurso que no está en la lista, comuníquese con Kate Newhall-Smith.

Para acceder a la información, haga clic en el nombre del recurso.

Locales

[Creative Collective](#)

Creative Collective es un programa de negocios diseñado para proporcionar oportunidades, conexiones, marketing, colaboraciones, recursos y apoyo para las industrias creativas. El Collective ha trabajado para reducir los parámetros de búsqueda e información para los problemas actuales relacionados al COVID-19 en lo que respecta a las industrias creativas y los sectores de arte y cultura.

[Destination Salem](#)

Destination Salem es la organización oficial de marketing de destinos de la ciudad de Salem, Destination Salem comercializa a Salem como uno de los mejores destinos de Massachusetts. Destination Salem está compilando información detallada sobre la preparación de Salem para el COVID-19, cierres de negocios, formas de comprar en línea y en persona, y restaurantes que ofrecen opciones de comida para llevar o para entrega.

[Cámara de Comercio de Salem](#)

La Cámara de Salem sirve como la voz de las empresas miembros, representando, abogando y trabajando para mejorar el entorno empresarial y cívico. Durante la pandemia del COVID-19, la Cámara está sirviendo como depósito de información sobre negocios, cuáles están abiertos y cómo apoyar a todos los negocios de Salem.

[Calles Principales de Salem](#)

La misión de Salem Main Streets (Calles Principales de Salem) es la revitalización continua del centro de Salem como un destino vibrante, comercial, gastronómico y cultural durante todo el año a través de la retención comercial, el reclutamiento y la promoción del distrito del centro. El SMS está con sus socios en Salem para hacer todo lo posible para brindarle una visión general única de los recursos que existen y así apoyar a la comunidad empresarial del centro durante este tiempo.

Regionales

[El Centro para Mujeres y las Empresas](#) – Del Este Massachusetts (CWE)

El CWE brinda oportunidades para que las mujeres emprendedoras y aquellas que estén dentro de empresas aumenten el éxito profesional, el crecimiento personal y la independencia financiera. El Centro ha compilado una lista de oportunidades de financiamiento y preguntas que el dueño de un negocio puede analizar para determinar los mejores recursos a seguir.

[El Centro Empresarial](#)

El Centro Empresarial se mantiene informado de las últimas noticias sobre el virus COVID-19 y controla la información disponible de fuentes federales, estatales y de otro tipo. También se está coordinando con North Shore Alliance y, en la medida de lo posible, refleja sus medidas preventivas para ayudar a detener la propagación de este virus.

[SCORE del Noreste de Massachusetts](#)

Una red de mentores que brinda asesoramiento comercial individualizado, talleres en línea, seminarios web y soporte comercial.

[El North Shore Alliance para el Desarrollo Económico](#)

La Alianza para el Desarrollo Económico de North Shore (Alliance) se mantiene informada de las últimas noticias sobre el virus COVID-19 y controla la información disponible de fuentes federales, estatales y de otro tipo. También se está coordinando con Enterprise Center y, en la medida de lo posible, refleja sus medidas preventivas para ayudar a detener la propagación de este virus.

[Junta de la Fuerza Laboral de North Shore](#)

La NSWB está ampliando actualmente su capacidad de aprendizaje a distancia para servicios de entrenamiento profesional y búsqueda de empleo en un esfuerzo por servir mejor a sus buscadores de empleo y clientes comerciales durante este momento complicado.

[Centro de Desarrollo de Pequeños Negocios](#) – Región del Noreste (SBDC)

Los asesores del SBDC pueden ayudar a las empresas con las solicitudes de préstamos por desastre. El SBDC ofrece asistencia comercial personalizada, confidencial y gratuita, y programas de capacitación educativa a bajo costo para negocios potenciales y existentes en Massachusetts.

Estado

[Agencia de Administración de Emergencia de Massachusetts](#) (MEMA)

MEMA asegura que el estado esté preparado para resistir, responder y recuperarse de todo tipo de emergencias y desastres. Su sitio web contiene información actualizada sobre la pandemia del COVID-19.

[Asociación de Extensión de Manufactura de Massachusetts](#) (MassMEP)

MassMep, es parte de una red nacional formada para ofrecer soluciones de cadena de suministro a fabricantes interrumpidos por los esfuerzos de detener la propagación del coronavirus.

[Asesoramiento Legal Pro-Bono](#)

Una coalición de firmas de abogados, organizaciones sin fines de lucro y agencias gubernamentales en Massachusetts se han unido para ayudar a las empresas y organizaciones sin fines de lucro en el área metropolitana de Boston a acceder a préstamos de emergencia y otras fuentes de ayuda.

[Aversión al Despido como Respuesta Rápida \(Rapid Response\)](#), Departamento de Asistencia Profesional

Para asistencia laboral. Rapid Response intenta identificar las necesidades exactas de una empresa en crisis. Una vez que se evalúan las necesidades, el equipo intenta ayudar a la empresa a establecer

asociaciones con otras organizaciones y construir redes para ayudarlas a tratar de adquirir esas necesidades destinadas a reducir la posibilidad de despidos o el cierre de una planta.

[Asistencia de Desempleo](#), Departamento de Asistencia de Desempleo

Para ayudar a las personas que no pueden trabajar debido al impacto del COVID-19, la administración de Baker-Polito ha presentado una legislación de emergencia y regulaciones de emergencia que permiten a las personas afectadas por el COVID-19 cobrar el desempleo si se cierra su lugar de trabajo. [Estas diapositivas](#) explican cómo aplicar en español.

[Programa WorkShare](#), Departamento de Asistencia de Desempleo

Para asistencia laboral. El programa WorkShare es una alternativa para los empleadores que enfrentan una reducción en la fuerza laboral. Los empleadores pueden dividir el trabajo disponible entre los empleados afectados en lugar de despedir trabajadores. Permite a los empleados recibir una parte de sus beneficios de seguro de desempleo (UI) mientras trabajan horas reducidas.